

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 17. Mai 2018

Verstärkte Geschwindigkeitsüberwachung bestätigt Erwartung Messergebnisse aus der Wingertstraße liegen vor

„Nachdem in der Bahnhofstraße, Ortsteil Zellhausen, im Bereich des Spielplatzes, die Messergebnisse der Geschwindigkeitsanzeigetafeln zeigten, dass 19 % der Verkehrsteilnehmer die vorgeschriebene Geschwindigkeit deutlich überschritten, sieht die Situation in der Wingertstraße ein Stück weit anders aus“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser mit Blick auf die aktuellen Zahlen fest, „nahezu 6 % überschritten die vorgeschriebene Geschwindigkeit von 30 km/h deutlich, der schnellste Fahrer wurde mit über 74 km/h gemessen, in der Zeit zwischen 11:00 Uhr und 14:00 Uhr am 11. April 2018.“

In der Zeit vom 09. April bis 03. Mai 2018 waren die Geschwindigkeitstafeln mit Smily-Emblem im Zugangsbereich zum Spielplatz aktiv. In dieser Zeit befuhren insgesamt 13995 Fahrzeuge diesen Messbereich, also rund 10000 Fahrzeuge weniger, als in der Messphase auf der Bahnhofstraße.

Feststellbar war, dass sämtliche Zweiräder bis max. 32 Km/h gefahren sind.

„Ungefähr 76 % aller Fahrzeuge fuhren, in diesem Bereich, mit 30 km/h oder deutlich darunter“, erklärt die Verwaltungschefin die vorliegenden Zahlen, „18 % fuhren mehr als 30 km/h aber noch deutlich im Toleranzbereich.“

„Trotz dem „Ausreißer“ vom 11. April können wir feststellen, dass das Fahrverhalten dort in einem noch akzeptablen Rahmen liegt, so haben wir es ungefähr erwartet“, so Ruth Disser, die diese Strecke selbst sehr häufig fährt. Die Ortpolizeibehörde appelliert, angesichts dessen, dass hier ein Spielplatz liegt, an alle Fahrzeughalter, die die Geschwindigkeit überschreiten, nochmal sehr intensiv über ihr Fahrverhalten nachzudenken.

Die Geschwindigkeitsanzeigetafeln werden in den nächsten Tagen wieder umgehängt. Wieder an einen sensiblen Bereich in Mainhausen, einem Kindergarten, einem Spielplatz oder an eine Schule.